## **EUROMED REPORT**

Edition no 16 2 octobre 2000

COMMUNIQUE DE PRESSE

## **MEDPARTENARIAT EGYPTE 2000**

L'Egypte accueillera cette année la 6e édition du Medpartenariat les 3 et 4 octobre prochains au Caire. Cette rencontre d'entreprises se déroulera dans le cadre du Partenariat euro-méditerranéen.

Sur base de la méthodologie des Europartenariats, cofinancés par la Commission européenne deux fois par an dans une région de l'Union européenne, les Medpartenariats sont des fora industriels plurisectoriels se déroulant dans un Partenaire méditerranéen. Cette initiative permet à des PME (Petites et Moyennes Entreprises) provenant des 27 partenaires euroméditerranéens (15 Etats membres de l'UE et 12 Partenaires méditerranéens) de se réunir sur base de rendez-vous établis au préalable afin de discuter de projets de coopération industrielle durables, notamment en termes d'investissements, mais aussi en termes de transfert de technologie et de savoir-faire. Les projets de nature plus commerciale sont encouragés pour autant qu'ils impliquent une coopération à long terme.

L'événement sera inauguré par le Premier Ministre égyptien, M. Atef Ebeid, sous l'égide du Président égyptien, M. Hosni Moubarak, et du Commissaire européen aux Relations extérieures, M. Christopher Patten.

Cette année, près de 350 entreprises égyptiennes accueilleront environ 400 entreprises européennes et plus de 150 entreprises en provenance des Partenaires méditerranéens. Chaque entreprise "hôte" disposera d'un stand au Centre International de Conférences du Caire et aura préalablement reçu une formation à la coopération internationale. Une assistance technique est aussi prévue afin d'assurer le suivi des accords de coopération issus de la rencontre.

Cette action constitue de fait la troisième de ce genre se déroulant en Egypte. D'abord en 1994 et puis en 1996, l'Egypte a été le pays hôte respectivement d'une rencontre de plus de 1000 entreprises, et ensuite d'un Med-Interprise, un événement à plus petite échelle.

La Commission européenne cofinance ce Medpartenariat à hauteur de 50% dans le cadre du volet régional du programme MEDA de l'Union européenne, principal outil financier du Partenariat euro-méditerranéen instauré par la Conférence de Barcelone de 1995.

L'événement est organisé et cofinancé aussi par la Fédération Egyptienne des Industries et par Magicx, organisme issu de la Chambre de Commerce et d'Industrie Germano-Arabe.

Un site web, pourvoyant de plus amples renseignements sur la rencontre ainsi que les adresses des contacts utiles, a été crée à l'adresse http://www.medpartenariat.com.eg

-

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> Algérie, Autorité Palestinienne, Chypre, Egypte, Israël, Jordanie, Liban, Malte, Maroc, Syrie, Tunisie, Turquie